

Die Grille oder Der Ton macht die Musik

Da hatt' ich doch gestern 'ne Grille im Bett.

Die tat so, als ob sie hier wohne.

Das fand ich natürlich nicht gerade sehr nett.

Die dachte wohl, dass ich sie schone.

Ich griff sie jedoch, und ich trug sie hinaus.

Da fing sie ganz laut an zu singen.

Sie wollte partout wieder rein in mein Haus.

Ich konnt' übers Herz es nicht bringen.

Ich nahm sie ganz zärtlich und trug sie zurück

und machte ihr sanft noch das Bette.

Ich glaube, die Grille hatt' wirklich viel Glück.

Nun schnarchen wir zwei um die Wette.

© **Wagrier**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)